Général de brigade Hilarion-François-Marie DE FORSANZ

Né le 11 mars 1840 à Saint-Pol-de-Léoa (Finistère) : fils de Hilarioa-Gharles-Marie et de Mélite-Urbane DE KERMENGUY.

École impériale spéciale militaire comme élève le 2 novembre 1858 puis comme élève de 1ère classe le 5 avril 1860. 1er régiment de Lanciers comme sous-lieutenant le 1er octobre 1860 puis comme lieutenant le 10 août 1868.

Officier d'ordonnancement de SEM le maréchal CANROBERT du 7 août 1870 au 17 mars 1871. 14ème régiment de Dragons (décret du 8 août 1871) le 4 septembre 1871. Nommé capitaine le 23 avril 1872.

École de tir de Vincennes en 1873.

Officier d'ordonnancement de SEM le maréchal CANROBERT du 20 janvier 1874 au 5 septembre 1878. 3ème régiment de Chasseurs d'Afrique comme major le 18 juillet 1878 puis comme chef d'escadrons le 1er mars 1882.

Membre de la commission d'examen des sous-officiers de cavalerie d'Algérie proposés pour le grade de sous-lieutenant en 1882. Commandant la cavalerie de la colonne mobile de Tébessa du 25 octobre 1882 au 15 septembre 1883.

Membre de la commission d'examen des sous-officiers de cavalerie d'Algérie en 1883. Service d'état-major, HC, chef d'état-major de la 35^{ème} division d'infanterie du 15 septembre 1883 au 15 décembre 1885.

6ème régiment de Cuirassiers comme lieutenant-colonel le 22 novembre 1885. Adjoint au comité consultatif d'État-major comme examinateur d'admission à l'École supérieur de guerre en 1988. Membre de la commission d'examen des élèves de 2ème année à l'École spéciale militaire de Saint-Cyr en 1888. Membre du comité d'examen de la classe 60 à l'Exposition universelle de 1889.

Président de la commission d'examen des sous-officiers de cavalerie proposés pour l'avancement en 1889. 3ème régiment de Chasseurs d'Afrique (commandant provisoirement) le 12 octobre 1889 puis nommé colonel le 15 avril 1890.

État-major général comme général de brigade le 16 mars 1895, commandant la subdivision de Médéah et la 1ère brigade de cavalerie d'Algérie. Commandant la 15ème brigade de cavalerie le 5 mai 1895.

BLESSURE EN SERVICE COMMANDÉ:

Fracture du radius gauche, suite de chute de cheval survenue en service commandé le 8 juillet 1887.

CAMPAGNES:

Du 20 juillet 1870 au 13 mars 1871, contre l'Allemagne. — Du septembre 1878 au 2 novembre 1882, en Algérie. — Du 3 novembre 1882 au 4 novembre 1882, en Tunisie. — Du 5 novembre 1882 au 28 octobre 1883, en Algérie. — Du 13 mai 1889 au 4 juin 1889, en Algérie. — Du 8 novembre 1889 au 7 mai 1895, en Algérie.

DÉCORATIONS:

Chevalier de la Légion d'honneur 23 septembre 1870. Officier de la Légion d'honneur 5 juillet 1893. Officier de la couronne d'Italie 6 juillet 1878. Commandeur du Nicham-Iflikar 8 juin 1891. A reçu la médaille coloniale (agrafe Tunisie) 1890.